



Corporación Nacional de Servicios Generales de
Alcohólicos Anónimos
Colombia

Circular 09-11-24

Bogotá, noviembre 9 de 2024

Miembros de la comunidad de Alcohólicos Anónimos Colombia.

La Junta de Servicios Generales envía un abrazo fraterno en espíritu de unidad y servicio a toda la membresía. En esta oportunidad como cuerpo colegiado nos dirigimos a ustedes con todo el respeto, no sin antes reconocer que más que servidores somos compañeros, somos alcohólicos. Seres humanos con problemas, con miedos, con inseguridades, con defectos y también con cualidades. Como Junta de Servicios Generales debemos aprender a ver el lado humano del servidor, entendernos como enfermos de las emociones, tratarnos con indulgencia y tolerancia, vale decir, con amor, compasión y docilidad.

Aunado a lo anterior les queremos manifestar que en el Pleno de la Junta y conservando la unidad que, con respecto a la XII Convención, hemos concluido lo siguiente:

Aspectos positivos.

Sede: El Centro de Convenciones Plaza Mayor es un lugar emblemático de La ciudad de Medellín con una infraestructura acorde para nuestro magno evento por lo cual fue un gran acierto.

Asistencia nacional e internacional.

Excelente programación (Facilitadores y coordinadores)

Buena asistencia de la mujer.

Apoyo de gran cantidad de voluntarios.

Aspectos para mejorar:

Siendo conscientes de los errores cometidos, hicimos el mayor esfuerzo para brindar a todos los convencionistas la comodidad y bienestar posible. En calidad de cuerpo colegiado, la JSG pide perdón por los errores cometidos, que seguramente van a servir para el mejoramiento continuo en los próximos eventos.



Corporación Nacional de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos Colombia

Es de suma importancia reconocer que la JSG y la OSG necesitan mejorar en aspectos como: logística en los procesos de inscripción, asesoría jurídica y administrativa en contratación, procesos de compras, bienes y servicios. Estudio y análisis de proveedores. Para eventos nacionales una auditoría externa. Pólizas de calidad y cumplimiento. Analizaremos juiciosamente otros detalles que seguramente se presentarán en los futuros eventos nacionales y regionales, sabiendo que, ayudados por todos, será posible salir adelante, viviendo en unidad nuestros principios.

A todos y cada uno de nuestros compañeros y compañeras les agradecemos su interés, su tiempo, sus observaciones e ilustraciones sobre nuestra responsabilidad para la cual, por conciencia de grupo, fuimos elegidos. Esto nos permitió reflexionar y hacer un inventario sobre las falencias y aciertos.

Después de varias reuniones, análisis, inventarios y reunión especial virtual con los Conferencistas, la Junta en Pleno quiere comunicar LA UNIDAD que ha propiciado todo este ejercicio espiritual.

Con espíritu de unidad, amor y servicio.

José Antonio Cortina Guerrero
Presidente de la Junta de Servicios Generales
AA - Colombia.

Fe de errata: en el último párrafo la expresión correcta es: “Reunión Especial de Conferencia de Servicios Generales (virtual)”